

Bundesausbildertagung 2016

Würdiger Rahmen für Vertragsunterschrift

In ein weiteres gemeinsames Projekt mit dem Titel „Tauchen für den Naturschutz“ mündet die hervorragende Zusammenarbeit mit dem Naturschutzbund Deutschland e. V. (NABU). Spezialkurse versetzen VDST-Taucher zukünftig in die Lage, anhand UW-Pflanzen die Güte ihrer Gewässer zu ermitteln. „Ich bin stolz auf diese Kooperation“, sagte VDST-Präsident Franz Brümmer, als er mit Helmut Opitz, dem Ehrenpräsidenten des NABU, auf der Bundesausbildertagung (BAT) den Vertrag unterzeichnete.



Würdiger Rahmen für die Kooperation „Tauchen für den Naturschutz“.

Zuvor jedoch begrüßten er und der VDST-Ausbildungsleiter Theo Konken die weit mehr als 800 Anwesenden und die vielen Ehrengäste herzlich, darunter Anna Arzhanova, Präsidentin der CMAS. Götz-Ulf Jungmichel



VDST-Präsident Franz Brümmer mit CMAS-Präsidentin Anna Arzhanova und dem Direktor der boot, Götz-Ulf Jungmichel.

verabschiedete sich als Direktor der boot und erhielt für die sehr gute, partnerschaftliche Zusammenarbeit die VDST-Ehrenplakette in Gold. Ein Pionier des Tauchens, Walti Guggenbühl, wurde mit der Ehrenplakette in Gold für seine Lebensleistung und das Wirken mit und für den VDST geehrt. Er nahm die Auszeichnung für sein ganzes Team entgegen. Sehr persönliche Worte fand Theo Konken für Peter Syhre bei dessen Ernennung zum Ehreninstrukteur.

Neues zur VDST-Ausbildung

Die BAT bot natürlich vieles mehr, wie zum Beispiel Neuerungen aus dem Fachbereich. Die neue Struktur der VDST-Ausbildung: Das Trio Theo Konken, Frank Ostheimer und Reiner Kuffemann wird von einem 10-köpfigen

Team unterstützt. Jedes Teammitglied bringt Fachkompetenz mit und garantiert damit weiter die hohe Qualität der Ausbildung. Stärkeres Gewicht wird auf das e-Learning gesetzt, wobei der VDST dieses Medium als Ergänzung, nicht aber als Ersatz seiner Kurse sieht. Neue Themen im Spezialkurs-System werden Sidemount Diving, Scooter Diving, Flusstauschen und der erwähnte SK Tauchen für den Naturschutz. So bleibt die Ausbildung im VDST modern und zeitgemäß.

Aus Natur, Archäologie und Medizin

Wie auf jeder BAT waren die Gastredner zweifellos die Höhepunkte der Veranstaltung. Der bekannte Naturfotograf und Filmer Andreas Kieling verbringt viel Zeit in Kanada und lebt dort oft tagelang Seite an Seite mit Bären. Erst, wenn er die Tiere an sich gewöhnt hat, gelingen ihm spektakuläre Bilder: Nahaufnahmen von Bären, die in der Flusströmung stehen und darauf warten, dass die aufsteigenden Lachse fast in den Mund springen, Grizzlies im Kampf um die besten Plätze. Beeindruckende Naturaufnahmen, die dem Zuschauer vermitteln, mit-tendrin zu sein. „Filmen ist harte Arbeit“, berichtete der Abenteurer und zeigte Aufnahmen bei Wind, Wetter, Eis und Schnee.